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Top 7 Bänke im Naherholungsgebiet

Der Vorsitzende stellt fest, dass man verschiedene Modelle an Bänken rund um den 
Weiher vorfinde, die alle in einem sehr schlechten Zustand seien. Entweder seien sie 
verwittert oder beschädigt.
Das Ansinnen, ob man im Winter einige der Bänke vom BBH aufbereiten lassen 
könne, scheitere seit Jahren. Nun stelle sich die Frage, ob ein gewisses Kontingent 
bei örtlichen Schreinereien ausgebessert werden könne. Es müssten nicht alle auf 
einen Schlag gemacht werden, aber so nach und nach. 
Er will aber vorher nochmal mit Frau Ohliger reden, ob die Möglichkeiten beim 
Bauhof in diesem Winter evtl. gegeben seien. 
Ansonsten werde man schauen, welche Gelder noch im Haushalt zur Verfügung 
stünden. 

ORM Biegaj berichtet, er sei angesprochen worden, dass eine weitere Bank 
gespendet werde. An dieser Bank solle ein kleines Schildchen „Dirk Rossi“ 
angebracht werden. Er habe auch einen Vorschlag gemacht, wo die Bank 
aufgestellt werde. Wenn der Ortsrat mit dem Vorschlag einverstanden sei, werde er 
Herrn Rossi Bescheid geben.
Der Ortsrat stimmt der Bankspende einstimmig zu.


